

Cuba et les États-Unis tiennent à Washington la 2e réunion sur des compensations mutuelles



Washington, 29 juillet, (RHC).- Des fonctionnaires de Cuba et des États-Unis ont tenu à Washington la seconde réunion sur des compensations mutuelles. Cette rencontre a un caractère informatif.

Les deux parties ont analysé les options de compensations économiques d'après les exigences de chaque gouvernement.

Les États-Unis revendiquent des indemnités à titre des entreprises nationalisées par le gouvernement révolutionnaire cubain après janvier 1959. Cuba exige de son côté des indemnités à cause des pertes provoquées par le blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre notre pays en février 1962.

«La réunion a permis aux deux pays d'échanger des informations plus détaillées sur les réclamations posées auparavant à La Havane» signale un communiqué du Département d'État nord-américain.

La première réunion sur les compensations mutuelles entre Cuba et les États-Unis s'était en effet tenue à La Havane, le 8 décembre 2015.

Le dernier rapport annuel sur l'impact du blocus que Cuba a rendu devant les Nations Unies fixe les pertes à 833 milliards 755 millions de dollars.

De leur côté, les États-Unis assurent qu'environ 6 mille personnes et entreprises étasuniennes exigent des compensations à Cuba pour 1 milliard 900 millions de dollars suite aux nationalisations réalisées par le gouvernement cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101320-cuba-et-les-etats-unis-tiennent-a-washington-la-2e-reunion-sur-des-compensations-mutuelles>



Radio Habana Cuba